



Attest zum „Rapport building“
- GnuFestive500 -
Fünfhundert Kilometer
Radfahren- bei Kälte,
Dunkelheit, Regen, Wind. Mit
Müdigkeit und Schwäche
klar kommen und Freude
daran haben. Für einen

kleinen Aufnäher und eine Spende für eine NGO.

Schon verrückt, aber warum muss das ausgerechnet zu Weihnachten sein? Wir wissen es auch nicht so genau, aber wir lieben es und freuen uns riesig über jeden, der mitmacht. Wir wissen natürlich auch um den Stellenwert von besinnlicher Zeit mit Familie und Freunden und Pflege guter weihnachtlicher Traditionen. Das will ausbalanciert sein und gerade darin liegt für viele Teilnehmer ein nicht unwesentlicher Teil der Herausforderung. Wir vom Team Fangt Das Gnu möchten deshalb für wohlwollendes Verständnis, Ermutigung und Unterstützung im familiären Umfeld unserer Sportfreunde werben. Wir freuen uns schon, als Anerkennung für die erbrachte Leistung bald wieder die beliebten Patches verschicken zu können. Auf jeden Fall wünschen wir allen eine frohe Weihnachtszeit und alles Gute für 2026. Team Fangt Das Gnu

F

E

S

T

I

V

E